



Kisah Terungkap: Jennifer Pan yang Dinyatakan Bersalah dalam Merencanakan Pembunuhan Orang Tua, Ini dia Kini Berada

Description

Who is Jennifer Pan dan Background

Jennifer Pan adalah subjek dari dokumenter kriminal Netflix baru, "What Jennifer Did." Pada tahun 2014, Pan dinyatakan bersalah atas pembunuhan ibunya, dan percobaan pembunuhan ayahnya.

Latar Belakang Jennifer Pan

Dia sedang menjalani hukuman penjara seumur hidup, namun diberikan kemungkinan pengadilan ulang untuk tuduhan pembunuhan tingkat satu-nya.

Kehidupan Jennifer Pan sebelum kriminal

Pan dilaporkan telah melakukan konspirasi untuk membunuh orang tuanya setelah berbohong kepada mereka tentang kehidupannya. Jennifer merasa tertekan dengan ekspektasi tinggi orang tuanya untuk berhasil secara akademis.

Pencapaian Jennifer Pan

Pada tahun 2010, Pan dan Daniel Wong merencanakan untuk menyewa Leonard Crawford untuk membunuh orang tuanya. Mereka berhasil membunuh ibu Pan, dan melukai ayahnya. Pan terikat dan memanggil 911, berpura-pura sebagai korban.

Jennifer Pan diadili dan dipenjara

Proses pengadilan Pan dimulai pada Maret 2014 dan berlangsung selama 10 bulan. Dia dinyatakan bersalah atas pembunuhan tingkat satu dan percobaan pembunuhan. Pan dihukum penjara seumur hidup tanpa peluang mendapatkan pembebasan bersyarat.

Pengadilan Ulang Jennifer Pan

Dalam pengadilan ulang pada tahun 2023, Mahkamah Banding Ontario memerintahkan pengadilan ulang bagi Pan, Wong, Crawford, dan Mylvaganam. Mereka mengajukan banding ke Mahkamah Agung Kanada, dan Pan masih bersikeras atas ketidakbersalahannya.

Ringkasan

Jennifer Pan adalah subjek dari film dokumenter kejahatan sejati Netflix baru, "What Jennifer Did." Pada tahun 2014, Pan dinyatakan bersalah dalam pembunuhan ibunya dan percobaan pembunuhan ayahnya. Meskipun ia menjalani hukuman seumur hidup, ia diberikan kemungkinan retrial atas tuduhan pembunuhan tingkat pertama. Film dokumenter kejahatan sejati Netflix baru ini mengungkap kisah nyata Jennifer Pan yang diduga menyewa orang untuk membunuh orang tuanya. Bagaimana pendapat Anda tentang kasus Jennifer Pan? Apakah dia bersalah atau tidak? Jangan ragu untuk memberikan komentar dan pendapat Anda di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark